



"Un buen pistoletazo de salida"

MERCEDES PORTELLA

SABIÑÁNIGO.- Leonardo Puertolas, presidente de GMS, destacó lo redonda que fue la jornada. "Lo bueno de este Cross es que siempre tenemos participación. Este año hemos tenido viento y frío, pero soleado, muy bien para el atletismo aunque el terreno un poco embarrado. Además en las categorías inferiores estamos viendo participación. Ahora todos los clubes de Aragón están inmersos en esa labor de base, que es lo que interesa".

El serrablés, **Domingo Abarca**, mejor veterano, "el recorrido se ha hecho duro porque cada vez que íbamos pasando las vueltas había más barro y se hacía más difícil correr y mantener el equilibrio. Este puesto es importante porque te sirve de motivación para seguir entrenando".

El biesquense **Juan Carlos Apilluelo**, primer veterano B,

dijo que era la primera vez que corría en veteranos este Cross, el año pasado corrió en la absoluta, "pero el nivel ya viene siendo muy alto y mi intención es participar un año más, por el club GMS y por apoyar a Toño Sanromán que se lo trabaja mucho. Ha sido rápida, los chavales juveniles y junior han salido muy rápidos y mi referencia al principio ha sido Domingo Abarca".

Luisa Larraga, vencedora absoluta, indicó que "este cross ha sido para mí el pistoletazo de salida de la temporada en esta Copa Bantierra que afortunadamente se sigue manteniendo y ahí estamos todos poniendo nuestro granito de arena. Me he encontrado fenomenal aunque este terreno no me beneficiaba mucho, pero cuando se está en forma da gusto y he disfrutado, siempre da gusto correr en Sabiñánigo".

Alberto Sábado, ganador absoluto del Cross, señaló que

"llevó un año muy liado porque estoy haciendo muchas cosas y he llevado unos entrenamientos inciertos, pero sé que cuando viene la competición me crezco. Ha sido una carrera dura porque a falta de una vuelta Sabhi ha tirado muy fuerte y estaba Víctor que año a año va progresando, ha estado a un paso de ser internacional en sub 23, y ha venido súper motivado. Además, estoy entrenando a un grupo de juveniles de Alcañiz, al Tragamillas, y hoy aquí han venido dos y no les ha ido muy bien. Yo tenía que correr por mí y por ellos y sobre todo para demostrar que haciendo las cosas bien y esforzándose, se puede mejorar".

El jaqués **Víctor Puyuelo**, segundo en la absoluta, dijo que "iba con fuerzas pero el atleta que me ha ganado es muy rápido en 1.500 y al final nos ha adelantado. Preparé el campeonato de Europa de Cross y no me salió del

todo bien y he venido a este Cross de Sabiñánigo a resarcirme, el segundo puesto está bien, ahora ha seguir trabajando".

El zotista **Sabhi**, tercero en la absoluta masculina, señaló que "esta semana no he entrenado nada porque tenía problemas en la rodilla y he estado cuatro días sin entrenar y al final me ha molestado y no ha podido ser".

Antonio Sanromán, presidente sección atletismo GMS, habló de un "cross continuista". "Hemos superado los trescientos participantes, parecido al 2012, el circuito es verdaderamente de Cross, como tiene que ser, con hierba, barro, piedras, vamos, como los circuitos de antes. Ha habido participantes en categorías inferiores, eso es bueno, nosotros tenemos cinco o seis chavales con una calidad tremenda, y la carrera senior ha estado super disputada, estamos contentos por cómo ha salido todo".

tan solo 100 metros. Tras ellos, Alberto Puyuelo, Juan Dutrey e Iván Manceñido mantenían sus puestos hasta el final. A destacar la presencia de dos Promesas (Víctor e Iván) entre los seis primeros de la prueba.

La clasificación general la encabeza Alberto Sábado que es el vigente subcampeón de la Copa, aunque ya sabe lo que es ganar la clasificación final de la misma.

En las categorías federadas, a destacar la primera y segunda posición de los juveniles jaqueses Daniel Osans (Scorpio) e Iñaki Inda (Oroel), entre los veteranos Domingo Abarca (Intec-Zoiti) y Juan Carlos Apilluelo (GMS) fueron segundo y tercero, además de que Víctor Puyuelo fue el mejor Promesa.

En la carrera femenina absoluta, cabalgada en solitario de la vigente campeona de la Copa Bantierra, Luisa Larraga, que a partir del segundo kilómetro empezó a marcar diferencias sobre el resto de competidoras. En el grupo perseguidor las cosas estaban más reñidas pero finalmente Susana Arriúa se adjudicó la segunda posición, por delante de una Olga Rabadán que fue remontando hasta hacerse con la tercera plaza del podio. Muy meritorio fue el cuarto puesto de la Promesa Violeta Sampériz por delante de atletas ya consagradas como Lina Díaz, María Llorens, Susana Ochoa o Noelia Bernad. En el podio Promesa Clara Playán y Laura Sáez acompañaron a la vencedora Violeta Sampériz.

Entre las Juveniles Alma Antoñanzas, Daniela Martínez e Isabel Linares copaban el cajón por delante de las primeras Júnior, las gemelas jaquesas Elena y Marta Bernal (este año en el Scorpio) con Patricia Lafoz en tercera posición.

La mejor Veterana era Mercedes Gómez que doblegaba a su compañera del CA Utebo Belén Pablo y a la zaragozana del Running Siony Mateo.

Luis Larraga se erige como principal líder de la Copa, en su intento de repetir victoria al término de las siete pruebas puntuables.

GRUPO CABRERO



ŠKODA



Grupo Cabrero con el Diario del Altoaragón
¡¡¡FELICIDADES por vuestro número 10.000!!!



www.grupocabrero.com